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令和４年度、紫波町内各学校で学校運営協議会が組織され、紫波町コミュニティ・

スクールがスタートしました。CS 通信では今回から２回にわたり、学校運営協議会

毎に協議会長様の挨拶と、今年度の主な活動内容等を紹介します。 

紫波西学園がスタートして 2 年目を迎えました。1 年目は、学校運営協議会で何ができる

かを全員で「熟議」しました。今年は、できるところからやってみる年として、地域の皆さん

のご協力をいただき多くの実践がなされました。 

来年度は、さらに多くの方々のご参加をいただき、西部地区の素晴らしい教育資源を活用し

て、学校を核とした子供も大人も学び合う、育ち合う紫波西学園になることを願っています。 

【紫波西学園学校運営協議会 会長 畠 山 秀一郎】 

令和４年度紫波西学園学校運営協議会の日程と審議内容 

回 月 日 主な審議内容 

１ 5/10（火） R４学校運営協議会の計画 

２ 8/30（火） 働き方改革について（熟議） 

３ 11/30（水） 今までの活動の成果と課題 

４ 2/24（金） R５学校運営基本方針の承認 

 

【西の杜小５・６年 ミシンボランティア】 

学校運営協議会で、学校統合後ミシンのメーカー

や機種が様々となり、5・6 年の家庭科の時間、授

業を進みづらいという話題があがりました。 

 そこで、公民館指導員さんから、公民館で洋裁教

室を行っている教室の先生と生徒さんに呼びかけ

ていただき、ボランティアとしと授業のお手伝いを

してくれることになりました。すると、ミシン作業

がみるみるはかどり、予定時間内に実習を終えるこ

とができました。 

  

【公民館で習字教室】 

 保護者から、県書写コンクールの練習を家庭で

指導することは困難であるとの課題が、地域学校

協働チームで話題となり、公民館指導員さんか

ら、公民館の書道教室や地域の得意な方の情報を

集めることができました。 

そこで、放課後に地域の習字の指導者の方にお

願いをし、公民館で習字教室を開くことになりま

した。さらに、中学校も賛同し、小中合同で行う

ことで中学生が良いお手本にもなりました。 

紫波第一中学校・日詰小学校の活動は裏面をご覧ください ⇒ 



 

 

 

   

紫波第一中学校運営協議会は、一中学区の小中学校長先生をはじめ、保護者代表・地域住民など計

１４名の委員で構成しています。年４回の会議をもち、学校運営方針の説明を受けた後、どのような

地域学校協働活動の支援ができるかを「熟議」しました。学校行事やボランティア等、実現可能な支

援を模索しながら話し合いを進めているところです。 

 ２年目となる令和５年度は、より具体的な協働活動を実現していきたいと考えています。   

【紫波第一中学校学校学校運営協議会 会長 森 保  茂】 

令和４年度紫波一中学校運営協議会の日程と審議内容 

回 月 日 主な審議内容 

１ 5/13（水） R４学校運営協議会の計画 

２ 9/ 8（木） 

【熟議】 

１、総合的な学習の効果的支援について 

２、小中一貫教育の推進方策について 

３ 11/17（木） 今までの活動の成果と課題 

４ 3/ 8（水） R５学校運営基本方針の承認 

【３学年 総合的な学習発表会】 

発表会には、学校運営協議会委員の皆様も参加し、熟議

で協議された、生徒の学習成果を聞く機会となりました。 

母校である日詰小学校会長を務めます冨岡と申します。１０年前までは PTA 会長として活動して

まいりましたが、今回このような制度で子ども達のために、再び活動できることを嬉しく思います。

在任中は誠心誠意、出来る限りのことをさせて頂きますので、よろしくお願いいたします。 

 さて、令和 4 年度は「子供の継続的学びを１５０周年につなげる」「地域支援と学校をよりつなげ

る」を重点項目として活動してまいりました。そのなかで国重要文化財平井邸を活用し平井邸の歴史、

日詰商店街の歴史、和室の作法やお茶の入れ方、飲み方を地域の皆様にご協力を頂き、子供たちと共

に学ぶことが出来ました。令和５年度には、開校１５０周年をむかえます。未来に向けてより良い日

詰小学校となるよう活動してまいりますので、多くの皆様のご支援をよろしくお願いいたします。  

【日詰小学校学校学校運営協議会 会長 冨 岡 靖 博】 

令和４年度日詰小学校運営協議会の日程と審議内容 

回 月 日 主な審議内容 

１ 5/27（金） R４学校運営協議会の計画 

２ 9/ 15（木） 

【熟議】 

１、子供の継続的学びを１５０周年 

につなげる 

２、地域支援と学校をよりつなげる 

３ 11/14（月） 今までの活動の成果と課題 

４ 2/ 24（金） R５学校運営基本方針の承認 

 

【５学年 平井邸学習会】 

熟議で協議された地域資源と学校をつなげる活動と

して、５学年が平井邸で日詰地区の方から多くのこと

を学びました。 


